

6 Société et Culture

Nativité/Arbres de Noël/3e arrondissement de Libreville

Rose Christiane Ossouka Raponda en mère Noël

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

APRES avoir offert des cadeaux, vendredi, à 1200 enfants issus des familles économiquement faibles des six arrondissements de la commune de Libreville (à raison de 200 par arrondissement), à travers les associations des auxiliaires de commandement, la maire de la capitale a poursuivi son geste de cœur en présidant personnellement le partage des jouets aux tout-petits des trois fédérations du 1er siège du 3e arrondissement samedi. Toujours aux enfants issus des familles démunies. Un élan de générosité que



Photo : Frédéric Serge Long

Une bénéficiaire de cadeau dans les bras de la maire de Libreville Rose Christiane Ossouka Raponda.

Rose Christiane Ossouka Raponda place dans le sens de la solidarité et des principes d'humanisme qui in-



Photo : Frédéric Serge Long

Une vue partielle des cadeaux qui ont été distribués, samedi, aux enfants des familles démunies.

vitent à donner un peu à celui qui est dans le besoin. 650 cadeaux, au total, ont été remis à ces enfants. Le sourire sur leurs lèvres en dit long sur leur joie. « A

l'avant-veille des festivités de Noël, je formule un message de paix, rassemblement, sérénité et de joie autour de ces enfants (...) Ce que je peux demander aux

citoyens librevillois en cette fin d'année, c'est de rester sereins. Que les fêtes se passent dans de bonnes conditions, en familles ou en entre amis, et qu'à l'orée de l'année 2019, que tout redevienne nouveau, et que le passé reste en 2018», s'est exprimée Rose Christiane Ossouka Raponda.

« Nous mettons tout en œuvre pour pérenniser la politique de partage et de solidarité du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, à qui je fais un clin d'œil et souhaite une rapide convalescence. Que toutes nos prières l'accompagnent et que le Saint-Esprit soit toujours avec lui. Je lui souhaite d'ailleurs un Joyeux Noël 2018 avec toute sa famille», a ajouté la maire de Libreville.

Des jouets pour les enfants du 4e arrondissement

A.N
Libreville/Gabon

C'EST la hotte pleine de jouets que Pierre-Séverin Ndong Ekomi, néo-député du premier siège du 4e arrondissement de la commune de Libreville, est allé, samedi, distribuer des jouets aux enfants des familles

démunies de cette circonscription électorale. Une véritable première pour tous ces tout-petits qui, par le passé, n'avaient jamais été à pareille fête. De fait, d'Akéké à Awendjé, en passant par Gabon Store, plus d'un millier d'enfants ont pu ainsi bénéficier de la générosité de leur nouveau député, transformé pour



Photo : Adja O Niouloume

Pierre Séverin Ndong Ekomi aux côtés d'un enfant qui vient de recevoir un jouet.

la circonstance en père Noël. Les yeux pleins de bonheur et les visages rayonnant de joie, les enfants ont remercié " le père Noël ", affectueusement appelé " Papa Mike Abakounga". D'autant plus qu'il est venu enlever une épine du pied de plusieurs de leurs parents en butte à d'énormes difficultés.

Des enfants vivant avec des troubles cognitifs choyés par le père Noël

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon.

L' ASSOCIATION "Gravir les montagnes" s'est muée en père Noël, samedi dernier, pour offrir des jouets aux enfants vivant avec des troubles cognitifs. C'était au cabinet "l'Envol", sis à Akanda. Selon le président de cette Organisation non gouvernementale (ONG), Romuald Nang Otego, cette activité entre dans les objectifs de ladite structure, à savoir : permettre aux enfants de surmonter leurs particularités et de mener une vie normale. Au total, une soixantaine de cadeaux de Noël ont été distribués aux jeunes bénéficiaires, y compris ceux dont les parents ne sont pas encore membres de l'association. "Gravir les montagnes" existe depuis le 27 mars



Photo : SNN

Déguisé en père Noël, le président de "Gravir les montagnes", Romuald Nang Otego, a remis des cadeaux aux enfants.

2017. L'association regroupe une soixantaine de parents d'enfants atteints de troubles cognitifs. C'est-à-dire les trisomiques, les autistes, les IMC, etc. L'objectif visé étant de faire qu'ensemble, avec les autorités et les spécialistes, ces enfants aient une certaine autonomie. « Qu'ils soient capables, lorsqu'ils seront grands, de se prendre en charge par eux-mêmes », a expliqué le président, M. Nang Otego. Une assistance qui se fait

aussi au travers des campagnes de sensibilisations initiées par cette Ong et au cours desquelles les spécialistes aident certains parents à découvrir réellement de quoi souffrent leurs enfants. Pour l'année 2019, le rendez-vous pour ces sensibilisations a été pris pour les mois de mai ou juin, après la commémoration de la Journée mondiale de l'autisme, célébrée tous les 2 avril.



Photo : SNN

Les bras chargés de leurs cadeaux, les enfants atteints de troubles cognitifs se regroupent autour du père Noël pour une photo de famille.

NSOURE Germaine
24 Décembre 2008 - 24 Décembre 2018 - 10 ans déjà

Pour un enfant, perdre l'être qui lui est le plus cher est la plus grande des douleurs qui soit sur terre.

Ton âme si belle envolée au paradis des sages, il nous restera la douceur de tes sourires, l'éclat de ton visage.

Nos souvenirs de toi sont une source de douleur. Nous t'aimons tellement... Tu nous manque à toute heure.

Nous savons que du haut du ciel tu veilles sur nous tes petits, sache que tes enfants te dédient leurs plus belles prières et une messe le 24 décembre 2018 à 21h à l'église Saint-André des 3 quartiers.

Repose en paix notre maman bien-aimée !
Tu peux être fière de toi et de ta famille endeuillée.
Nos cœurs sont apaisés.

Nous savons qu'un jour nous allons te retrouver.

Tes enfants
Dany, Vanessa, Rose, Ulysse, Hélène, Glenn